

Danramil Prambanan Gelar Kegiatan Jum'at Berkah Di SLB-C YPAALB Klaten

Agung widodo - [KLATEN.INFORMAN.ID](https://www.klaten.informan.id)

Oct 25, 2024 - 10:23



Danramil Prambanan Gelar Kegiatan Jum'at Berkah Di SLB-C YPAALB Klaten

Klaten – Danramil 09/Prambanan Kodim 0723 Klaten, Kapten Cpl Rudi Saputra, bersama Babinsa melaksanakan kegiatan Jum'at Berkah di Sekolah Luar Biasa (SLB) - C YPAALB yang terletak di Desa Kemudo Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten, Jumat (25/10/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk membina hubungan baik dengan masyarakat serta mewujudkan kemanunggalan TNI

dengan rakyat.

Dalam kegiatan tersebut, Danramil dan anggotanya berinteraksi langsung dengan guru dan siswa-siswi SLB, menjalin komunikasi yang lebih erat. Selain itu, kegiatan Jum'at Berkah ini juga dirancang untuk menambah gizi siswa-siswi, sebagai upaya menekan angka stunting di wilayah Kecamatan Prambanan.

“Kegiatan ini adalah bagian dari upaya kami untuk membangun kemandirian TNI dengan masyarakat, serta menunjukkan kepedulian kami terhadap pendidikan dan kesejahteraan anak-anak,” ungkap Danramil.

Danramil menambahkan bahwa kegiatan ini bukan hanya sekadar Jum'at berkah, tetapi juga untuk memperkuat komunikasi dan hubungan yang baik antara TNI, guru, dan siswa-siswi.

“Kami berharap melalui kegiatan ini, kita dapat bersama-sama mendukung perkembangan anak-anak, terutama dalam hal gizi yang sangat penting untuk masa depan mereka dan Kami akan terus berkomitmen untuk menjalin kerjasama yang baik dengan sekolah dan masyarakat,” tambahnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SLB-C YPAALB, Dayat, mengucapkan terima kasih atas perhatian dan dukungan dari TNI. Ia berharap kegiatan seperti ini dapat berlangsung secara berkelanjutan, sehingga dapat memberikan manfaat lebih bagi siswa-siswi serta masyarakat sekitar.

“Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Danramil 09/Prambanan, Kapten Cpl Rudi Saputra, dan seluruh anggota TNI yang telah meluangkan waktu untuk mengadakan kegiatan Jum'at Berkah di sekolah kami. Kegiatan ini sangat berarti bagi siswa-siswi kami, terutama dalam meningkatkan gizi Siswa-siswi,” ujar Dayat.

Pada Kegiatan Jum'at berkah yang diadakan Koramil 09/Prambanan, diharapkan tidak hanya menjadi momen berbagi, tetapi juga memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan sejahtera. (Red)